

EN EL SUEÑO DE ALGUIEN

Publicado por: secreet50

Publicado el : 27-4-2012 14:53:37

En el sueño de alguien, quería entrar y mostrarle como esta siendo engañado. La presión que le están haciendo no es normal, la infelicidad ha entrado en su vida y no se da cuenta que lo están usando, para llegar a mí. Quería que despertara y mitrara como es la fuerza de una mente mala, sobre una creyente, como la suya.

Sé que despertará, pero aun levara algún tiempo y mientras tanto sufro por su tristeza. Solo tengo un amigo de corazón, he dejado todo para evitar aburrimientos, como samaritano me he despojado de todo y en dos habitaciones vivo y soy feliz, con una mesa hecha de una caja de cartón, con un mantel rosa tapándolo. Un sofá comprado en rebaja, así como la mesa de comer. Ni cortinas tengo, pero hay flores, paz y cariño respetuoso. ¿Que mas puedo hacer? Esperar, solo eso, por ahora, mientras vivan en el engaño. Después ya será de otra forma. Dejarme, en paz dejar mi vida conmigo, dejar la desconfianza y celos sin sentido fuera de los pensamientos. Confieso que anduve cansada y triste, nerviosa, pero ya pasó. Parece que el Angelito jugueteón que vive dentro de mi, no me deja parar, que me da encontrones para seguir y yo voy, con salud esperanza y confianza hasta el final.

De una piedra hago una casa, de un grano de arena un desierto, de una lagrima un océano, de una sonrisa tuya, amigo, mi felicidad, nunca cambies y no cojas rencor a nadie ni te enfades, no lo merecen. Quedaste en el patio, solo en el coche, la puerta de la casa se ha cerrado, pero tu estabas dentro caliente en mi corazón. Te pido perdón, pues es fuerte lo que te hacen, de una forma a mí también, pero no importa, venceremos porque estamos por bien sin malos pensamientos y puros sin maldad.

Que nunca me falte tu apoyo, tus brazos, tu cariño sincero y cada vez que estoy en este rinconcito, menos ganas tengo de ir para la mansión. Nada ya o casi nada me sujeta a ella, esta moribunda, el aire esta viciado, no huele al perfume de la primavera que es mi alegría de vivir. Cuanto menos allí esté mejor, pertenece al pasado, con gusto la dejo, algunas cositas aun las quiero, hacen parte de mí, las traeré, pero lo demás quedan como fantasma del sufrimiento que he pasado.

Saber ser feliz con poco es una virtud, no es para todos, por bondad de Dios tengo esa suerte.

Amo la vida, las flores, el cielo gris o azul, el sol o la lluvia, amo el olor del campo, las estrellas, amo solamente amo, mismo a quien pone dudas sobre eso. Y por encima de todo, al Creador que es mi origen. Gracias Le doy, por mi vida mi cuerpo, mi diferencia entre los demás y por tenerte amigo mio.

Mi camino es por medio de las nubes, no por la tierra, así vivo mucho mejor.

Que pueda entrar en el sueño de alguien y demuestre, como lo están engañando. Que por falta de razón no lo ve, ni siente mi amor y cariño.

Oporto 26 de Abril de 2012

Carminha Nieves